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令和７年３月定例市議会 代表・一般質問 発言要旨（発言順） 

議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

代 表 質 問 

（一括質問方式） 

 

１３番 

積 良 議 員 

（３月１０日１番発言） 

１ 令和７年度当初予算について  

 ⑴ 基本的な考え方について 市 長 

⑵ 予算の特徴と重点項目について 〃 

⑶ 財源の確保について 総 務 部 長 

２ 能登半島地震からの復旧・復興について  

⑴ 氷見市被災者支援・復旧復興ロードマップの進捗について 政 策 統 括 監 

⑵ 公費解体について 市 民 部 長 

⑶ 災害公営住宅の整備について 建 設 部 長 

⑷ 宅地液状化対策について 〃 

 ⑸ 公共インフラの復旧について 〃 

３ デジタル化の推進について  

⑴ 氷見市ＤＸ推進計画について 副 市 長 

⑵ 行政のデジタル化について 企画政策部長 

⑶ 地域のデジタル化について 〃 

４ 金沢医科大学氷見市民病院について 市 民 部 長 

５ 上下水道施設について 建 設 部 長 

６ 消防の広域化の検証について 消 防 管 理 監 

７ 防災対策について 防災・危機管理監 

８ 氷見市立地適正化計画の改定について 建 設 部 長 

９ 職員の服務規律の遵守について 総 務 部 長 
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 令和７年３月定例市議会 代表・一般質問 発言要旨（発言順） 

議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

一 般 質 問 

（一問一答方式） 

 

６ 番 

稲 積 議 員 

（３月１０日２番発言） 

１ 公共施設の耐震化及び長寿命化について 

産業振興部長 

教 育 次 長 

総 務 部 長 

２ 立地適正化計画について 
建 設 部 長 

政 策 統 括 監 

３ 放課後児童クラブへの新たな支援について 市 民 部 長 

４ 学校給食費への支援について 教 育 次 長 

５ 切れ目のない子育て支援について 市 民 部 長 

６ 肺がん検診について 〃 

７ 人口減に対しての職員確保について 総 務 部 長 
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議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

一 般 質 問 

（一問一答方式） 

 

１１番 

松 原 議 員 

（３月１０日３番発言） 

１ 能登半島地震後の地域と被災者支援について 企画政策部長 

 ⑴ 地域コミュニティ維持の支援について  

⑵ 地域づくり協議会について  

⑶ 被災者定住支援事業について  

⑷ ふるさと定住促進事業について  

２ 能登半島地震後の大学生等支援について 〃 

 ⑴ 大学生等通学助成事業について  

⑵ ぶり奨学金について  

３ 能登半島地震後の企業誘致について 産業振興部長 

 ⑴ 若者や女性が活躍できる企業の誘致や支援について  

 ⑵ 企業誘致に向けた工業団地の整備について  

４ 能登半島地震後の観光戦略について 〃 

５ 能登半島地震後の財政見通しについて 総 務 部 長 
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議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

一 般 質 問 

（一問一答方式） 

 

３ 番 

穴 倉 議 員 

（３月１０日４番発言） 

１ 液状化対策について 建 設 部 長 

２ 避難所の環境整備について 
教 育 次 長 

防災・危機管理監 

３ 寿養荘廃止について 市 民 部 長 

４ 生きづらさをサポートする「居場所」づくりについて 
教 育 次 長 

市 民 部 長 

５ 子育てのサポートについて 市 民 部 長 

６ 被災者見守り相談支援について 〃 

７ 訪問介護事業の現状について 〃 

８ ジェンダー平等について 市 長 
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議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

一 般 質 問 

（一問一答方式） 

 

１２番 

上坊寺 議 員 

（３月１１日１番発言） 

１ 避難所整備について 

防災・危機管理監 

教 育 次 長 

教 育 長 

市 長 

２ 部活の地域移行について 
教 育 次 長 

教 育 長 

３ ひきこもりについて 
教 育 次 長 

市 民 部 長 

４ 志賀原発について 
防災・危機管理監 

市 長 

５ ふるさと融資について 

総 務 部 長 

産業振興部長 

市 長 
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議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

一 般 質 問 

（一問一答方式） 

 

５ 番 

屋 敷 議 員 

（３月１１日２番発言） 

１ 子ども達を取り巻く現状と取組みについて  

⑴ 能登半島地震における学校施設の復旧状況について 教 育 次 長 

⑵ 窪小学校長寿命化改修工事の進捗について 〃 

⑶ 心身障害児の受け入れ体制への対応と支援について 〃 

 市 民 部 長 

⑷ ヤングケアラー対策について 〃 

 ⑸ 「氷見市こども計画（基本計画）」の概要について 〃 

２ 「女性が輝く氷見市」への取組みについて  

⑴ 不妊治療への支援について 市 民 部 長 

⑵ アンコンシャス・バイアス推進事業について 企画政策部長 
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議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

一 般 質 問 

（一問一答方式） 

 

１５番 

澤 田 議 員 

（３月１１日３番発言） 

１ 氷見市の震災復旧復興対策について 

建 設 部 長 

市 民 部 長 

産業振興部長 

総 務 部 長 

防災・危機管理監 

２ 環境対策について 

産業振興部長 

総 務 部 長 

市 民 部 長 

３ 市政運営について 

建 設 部 長 

総 務 部 長 

産業振興部長 

教 育 次 長 

市 長 
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議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

一 般 質 問 

（一問一答方式） 

 

７ 番 

越 田 議 員 

（３月１１日４番発言） 

１ 復旧と復興のまちづくりについて  

 ⑴ 復旧について 建 設 部 長 

⑵ 復興のまちづくりについて 政 策 統 括 監 

 建 設 部 長 

２ 観光戦略と地域資源の活用について 

建 設 部 長 

産業振興部長 

教 育 次 長 

市 長 

３ 若者と女性に選ばれるまちづくりについて 

企画政策部長 

産業振興部長 

市 長 

４ 人口減少社会について 

企画政策部長 

総 務 部 長 

市 民 部 長 

市 長 


